

Unser Osterfrühstück

am Karfreitag, den 29. März 2024

Fast 50 Personen hatten hatten sich zum Osterfrühstück angemeldet. Leider hatten wir gesundheits bedingt ein paar Ausfälle. Das ist nicht zu vermeiden, da wegen der Einkaufsplanung nun mal frühzeitig zugesagt werden muss. So hatten über 40 Personen an den Tischen Platz genommen, als Uwe Schlabbers seine Begrüßungsworte an die Mitglieder und Freunde des Vereins richtete. Die österliche Tischdekoration und Leckereien waren abwechslungsreich, verspielt und fröhlich und hießen den Frühling und die Gäste willkommen. Nach seinem „Guten Appetit“ wurde von Allen kräftig zugelangt. Das Angebot fürs Osterfrühstück reichte vom fluffigen Hefegebäck, über knusprige Brötchen bis hin zu süßen und herzhaften Brotaufstrichen.

Natürlich durften gefärbte Eier in sehr ausreichender Menge nicht fehlen. Es wurden viele nette und interessante Gespräche geführt, die sich nicht nur um den Schießsport drehten.

So kann es nach einer sehr gelungenen Veranstaltung nur ein Fazit geben: Auch im kommenden Jahr wird zum Osterfrühstück eingeladen werden !!!

